

くすのき

第24号

平成27年3月5日（木）



〔正門近くの木蓮のつぼみが大きくなりました〕

3月です まとめをしっかりと！

いよいよ3月です。どの学年も一年間の成長の様子があがります。今年度は、学力向上に向けた取組の一つとして、昼休み後の習熟タイムを新設し、どの学年も一年間しっかりと取り組みました。1月28日実施の標準学力検査の結果もまもなくお渡しできると思います。学習は毎日の積み重ねです。これからも頑張ってください。

「あいさつ、おそうじ、おてつだい」という行動目標を掲げて取り組んできた一年間です。自ら進んで取り組めた子ども達も多くなってきました。残りわずかになりましたが、今の学級の仲間と一年間のまとめをしっかりとやって、次年度に備えて下さい。



〔送る会、6年生の入場〕

6年生を送る会実施 2月26日

お世話になった6年生に対して、心から感謝し、その門出を祝うとともに、葦川小学校で学んだ思い出を振り返り、卒業の心構えを持ち、その気持ちを表すことをねらいとした、6年生を送る会を26日(木)に実施し、無事終了しました。練習の成果が出て大変盛り上がった会になりました。



〔1年生 おむすびころりん〕



〔2年生 アレクサンダとせんまいねすみ〕



〔3年生 少年少女冒険隊〕



〔4年生 友達だから〕



〔5年生 世界が一つになるまで！〕



〔6年生 在校生の皆さん、ステキな会をありがとう〕



〔5年 NGMCです！〕



〔6年生ありがとう！〕



〔金管バンドの演奏です〕



〔職員合唱「花は咲く」〕

こぼと保育園との音楽交流会実施 2月18日

昨年度に引き続き、こぼと保育園の年長組の皆さんと本校1～3年の子ども達で、音楽交流会を実施しました。年長組の皆さんの和太鼓の演奏はすばらしく、裸足で気合いもいっばいで見事なバチさばきで太鼓を披露してくれました。本校の子ども達も、1年生が「おむすびころりん」、2年生が「ドラえもんの歌」、3年生が「少年少女冒険隊」を合唱しました。最後に、全員で「さんぽ」を歌いました。とても、きもちのよい時間を過ごすことができました。濱田園長先生を始めこぼと保育園職員の皆様には、今回の交流会のために準備から後片付けまで大変お世話になり、ありがとうございました。



[こぼと保育園年長組の和太鼓演奏]

「手紙作文コンクール・はがき部門」で、中村真彩さん(5年1組)が文部科学大臣賞を受賞しました！

第47回手紙作文コンクール(日本郵便主催)のはがき作文部門で、本校5年生の中村真彩さんが最高賞の文部科学大臣賞(※1)を受賞することができました。2月13日には、太田郵便局長さんと職員の皆さん、蕪川郵便局長さん、上毛新聞社(※2)の記者の方が来校され、校長室で授賞式を行いました。中村さんの作文には、荻原先生への感謝の気持ちが作文に盛り込まれています。なお、はがき作文部門で、本校6年生の小澤祐太郎君が銅賞を受賞しました。中村さん、小澤君、おめでとうございます。



[戸塚蕪川郵便局長さんから、賞状を受け取った中村さんです。]

- ※1 手紙作文コンクールは、手紙文化の振興を図るとともに、文章表現を通じて心豊かな子どもを育てることを主な目的として開催されています。文部科学大臣賞は、全国約4万3千点の中から8点が選ばれました。
- ※2 今回の受賞の様子及び中村さんへのインタビュー記事が、2月20日(金)の上毛新聞に掲載されました。

3月(4月最初)の予定

3月	3月 6日	金	表彰集会、保健委員会発表(朝行事)
	3月10日	火	ストーブ格納
	3月12日	木	体育集会(朝行事)
	3月13日	金	校外児童会(朝行事) 一斉下校 城東中学校卒業式
	3月16日	月	学年末大掃除(5校時)
	3月17日	火	珠算教室(3年)
	3月19日	木	体育集会(朝行事)
	3月20日	金	音楽集会(朝行事) 卒業式予行練習
	3月21日	土	春分の日
	3月23日	月	卒業式準備
	3月24日	火	卒業式
	3月26日	木	修了式
	3月27日	金	学年末休業日(春休み)
	4月	4月 6日	月
4月 7日		火	新任式 始業式 入学式
4月 9日		木	PTA専門部会
4月10日		金	退任式
4月13日		月	PTA実行委員会①
4月14日		火	1年生給食開始